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В Сысерти оценили культурный и коммерческий потенциал старых уральских заводовЛеонид ПОЗДЕЕВ
В День молодёжи, 27 июня, 
губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев
встретился с молодыми ав-
торами креативных идей по 
формированию экономиче-
ски эффективных культур-
ных пространств на старин-
ных промышленных объек-
тах Урала.Встреча прошла в Сысер-ти на территории основанно-го там ещё в начале XVIII ве-ка железоделательного завода 
Турчаниновых-Соломирских. В конце ХХ века этот завод был закрыт, и о возрождении его как индустриального пред-приятия сегодня говорить не приходится. Но вот уже на про-тяжении двух лет группа ини-циативных молодых людей успешно реализует на его ба-зе проект создания привлека-

тельного для жителей и гостей региона туристического кла-стера.Как ранее сообщала «Об-ластная газета», этот проект, получивший название «Креа-тивный завод», стал финали-стом прошедшего в октябре 2020 года в Сочи Всероссийско-го конкурса «100 городских ли-деров», на который инициатив-ные группы из 65 регионов РФ представили сотни разработок, призванных сделать жизнь жи-телей российских городов бо-лее комфортной.Суть же реализуемого в Сысерти проекта, по словам одного из его инициаторов – директора Агентства разви-тия территории 1723 Яна Ко-
жана, заключается в том, что-бы дать вторую жизнь бога-тейшему индустриальному наследию и активизировать вокруг него социально-эконо-мическое развитие городско-

го округа. Проект получил вы-сокую экспертную оценку спе-циалистов Агентства страте-гических инициатив и пред-ложения о партнёрстве как от органов государственной вла-
сти, так и от общественных ор-ганизаций и частных инвесто-ров.Сегодня можно сказать, что туристический кластер в Сысерти состоялся. В 2020 го-

ду там впервые была реализо-вана акция «Лето на заводе», давшая работу сотням мест-ных жителей. В текущем году акция получила дальнейшее развитие. Волонтёры уже обу-строили на территории заво-да летний коворкинг, амфите-атр, фуд-корт, площадку для ярмарок и приступили к пре-образованию самих заводских цехов и зданий. Так, по ини-циативе местного краеведа – победителя Всероссийского конкурса «Мастера гостепри-имства» Александра Савиче-
ва там сейчас создаётся му-зей Горнозаводской цивили-зации.– Нам всем кажется, что где-то лучше, интереснее, про-грессивнее. А ребята на приме-ре старинного завода показа-ли, что интересно – у нас, – при-водит департамент информ-политики региона слова, с ко-торыми Евгений Куйвашев об-

ратился к участникам сысерт-ской встречи. – Здесь рожда-ется новый Урал, он не только промышленный, но и креатив-ный. Проект одновременно об-ладает культурной ценностью и коммерческим потенциалом. И это тот формат предприни-мательской инициативы, к ко-торой сегодня стремится наша молодёжь. Заметим, что, по словам гла-вы Сысертского ГО Дмитрия 
Нисковских, дальнейшее раз-витие туристического класте-ра позволит создать на терри-тории муниципального образо-вания более тысячи новых ра-бочих мест.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

ЛЮДИ НОМЕРА

Оксана Селезнёва

Алексей Могилевский

Ксения Перова

Директор Государственного 
архива административных 
органов Свердловской обла-
сти вместе с коллегами под-
готовила онлайн-выставку 
о партизанах с Урала.

  III

Бывший музыкант группы 
«Наутилус Помпилиус» по-
бывал на открытии выстав-
ки, посвящённой 35-летию 
первого фестиваля Сверд-
ловского рок-клуба.

  IV

Лучница из Лесного вошла 
в состав сборной России на 
Олимпиаду в Токио.

  IV
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«Новых вакцин от COVID-19 хватит буквально на пару дней»Дарья ЧУРСИНА
Из-за нового подъёма забо-
леваемости COVID-19 число 
желающих вакцинировать-
ся от коронавируса в Сверд-
ловской области выросло в 
разы. Однако на прошлой 
неделе желающие привить-
ся неожиданно столкнулись 
с нехваткой вакцины в реги-
оне, а где-то и вовсе с её от-
сутствием. Журналист «Обл-
газеты» узнала, как обсто-
ит ситуация с количеством 
вакцин от COVID-19 на Сред-
нем Урале сейчас. «Многие переживают, что вакцина от коронавирусной инфекции сегодня закончи-лась в торговых центрах и по-ликлиниках. Рассказываю, что происходит в реальности: в Свердловской области оста-лось меньше 20 тысяч доз вак-цины, в Екатеринбурге её нет совсем – все оставшиеся до-

зы распределены между теми, кто давно записался в очередь на прививку, – написал на сво-ей странице в Инстаграме гу-бернатор Свердловской обла-сти Евгений Куйвашев. Но, по словам главы реги-она, 24 июня на Средний Урал ожидалась поставка 36 тысяч доз вакцины «Спутник V», ко-торую сразу должны были рас-пределить между свердлов-скими больницами. Журна-лист «Облгазеты» позвонила в несколько больниц в регио-не, чтобы узнать, доехала ли до них долгожданная вакцина. Так, в Шалинской ЦГБ и город-ской больнице Асбеста полу-чили вакцину от коронавируса, 

но отметили, что у них не бы-ло нехватки препарата. В ЦГКБ №24 Екатеринбурга сообщи-ли, что к ним привезли около 3 000 доз вакцины, пропускная способность их кабинетов – 80 человек в день. В ЦГБ №2 Ека-теринбурга сказали, что к ним поступила тысяча доз вакци-ны. Но из-за выросшего числа желающих привиться в боль-нице считают, что «новых вак-цин от COVID-19 хватит бук-вально на пару дней». При этом появляется всё больше людей, которые хо-тят привиться от COVID-19 не в поликлинике, а в выездных пунктах вакцинации. Напри-мер, в торговых центрах, по-

скольку туда не нужно запи-сываться заранее: достаточно иметь при себе паспорт, полис обязательного медицинского страхования (ОМС) и СНИЛС.
По 2 июля включитель-

но в области можно при-
виться в следующих точках: 

Екатеринбург
ТРЦ «Академический» (ул. Краснолесья, 133) – с 12:00 до 18:00;
ТЦ «Мега» (ул. Метал-лургов, 87) – с 15:00 до 20:00;
ТРК «Парк Хаус» (ул. Су-лимова, 50) – с 10:00 до 14:00;
ТЦ «Мегаполис» (ул. 8 Марта, 149) – 1 июля с 11:00 до 14:00;
ТЦ «ОМЕГА» (ул. Космо-навтов, 41) – с 16:00 до 19:00;
ТЦ «Дирижабль» (ул. Академика Шварца, 17) – 1 июля с 11:00 до 14:00;
«Сима-Ленд» (ул. Черня-ховского, 86/12) – 29 и 30 ию-ня с 10:00 до 18:00;

Екатеринбургский госу-дарственный цирк (ул. 8 Мар-та, 43) – по 1 июля с 14:00 до 19:00;
ТРЦ «Гринвич» (ул. 8 Марта, 46) – 30 июня, 2 ию-ля с 10:00 до 15:00;
ТЦ «Максидом» (ул. Тве-ритина, 45) – 30 июня с 16:00 до 19:00;
ТРЦ «Алатырь» (ул. Ма-лышева, 5) – 1 июля с 15:00 до 19:00.
Верхняя Пышма
Магазин «Кировский» (ул. Орджоникидзе, 18) – 30 июня с 17:00 до 20:00.Также вчера в аэропорту Кольцово открылся второй пункт вакцинации от коро-навируса. Отметим, что вре-мя работы всех выездных прививочных пунктов уве-личили.  То есть пока вакцина в на-шем регионе есть, но надол-го ли её хватит – вопрос. По словам Евгения Куйвашева, 

в ближайшие дни федераль-ный оперштаб обещает отпра-вить 4 миллиона доз вакцины «Спутник Лайт» в регионы, в том числе к нам. При этом губернатор отме-чает, что «пока к нам не при-едет вакцина, никакой обяза-тельной вакцинации ни для ко-го введено не будет», и настоя-тельно просит записываться на прививку в поликлинику. Это-го же мнения придерживает-ся бывший главный эпидемио-лог Екатеринбурга Александр 
Харитонов, так как неконтро-лируемое скопление людей на выездных пунктах вакцинации может привести к всплеску за-болеваемости. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

О превращении бывшего завода в туристический кластер 
Евгению Куйвашеву (в центре) рассказали директор 
Агентства развития территории 1723 Ян Кожан (слева) и глава 
Сысертского ГО Дмитрий Нисковских (справа)
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Приобретение, хранение, перевозка в целях 
использования или сбыта либо использование заведомо 
поддельного сертификата как официального документа, 

предоставляющего права или освобождающего 
от обязанностей, карается уголовным наказанием 

до одного года лишения свободы.
Андрей КЛИШАС, председатель комитета Совета Федерации 
по конституционному законодательству и государственному 

строительству, – вчера, рассказывая об ответственности за покупку 
поддельного сертификата о вакцинации от коронавируса

ЦИТАТА ДНЯ

  II

Уважаемые подписчики! 
Если вам не доставили «Областную газету», 

позвоните, пожалуйста, 
на бесплатный номер 

8-800-30-20-455

СЕГОДНЯ – ДЕНЬ КОРАБЛЕСТРОИТЕЛЯ

Уважаемые работники предприятий судостроительной отрасли!
Поздравляю вас с Днём кораблестроителя!
Он приурочен к выходу указа от 29 

июня 1667 года о строительстве перво-
го русского военного корабля – фре-
гата «Орёл». Тем самым было дано 
начало новой промышленной отрас-
ли, имеющей огромное значение для 
страны.

Наши первые военные корабли 
охраняли торговые суда на каспийском 
рубеже, а затем Россия из года в год за-
крепляла за собой статус великой морской державы.

Наш регион, хоть и находится далеко от морей, играет замет-
ную роль в отечественном судостроении. На территории Свердлов-
ской области действует несколько предприятий, выпускающих про-
дукцию для кораблестроительной отрасли, в том числе в рамках 
выполнения гособоронзаказа.

Уральский дизельно-моторный завод выпускает судовые ди-
зель-генераторы и двигатели для различных судов. Производ-
ственное объединение «Октябрь» изготавливает сложную прибор-
ную продукцию, бортовые системы радионавигации и радиолока-
ции. Уралэлектромаш поставляет предприятиям отрасли высоко-
надёжные электрические машины и механизмы для атомных под-
водных лодок с низким уровнем шума и вибрации. Научно-произ-
водственное объединение «Старт» активно сотрудничает с военно-
морским флотом России и поставляет корабельные пусковые уста-
новки для комплексов противолодочной и противовоздушной обо-
роны.

Таким образом, технологические компетенции уральских пред-
приятий способствуют успешному развитию отечественного кора-
блестроения, реализации программы «Национальная технологиче-
ская база Российской Федерации».

Благодарю всех кораблестроителей за высокий профессиона-
лизм, добросовестный труд, ответственность, готовность трудить-
ся на благо отрасли. Желаю крепкого здоровья, энергии, оптимиз-
ма, высоких производственных показателей, новых успехов в рабо-
те на благо региона и страны!

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ

ПЕНСИИ И СОЦВЫПЛАТЫ СТАНУТ ЗАЧИСЛЯТЬ 
ТОЛЬКО НА КАРТЫ «МИР»

С 1 июля российские банки будут зачислять пенсии и соци-
альные выплаты исключительно на карты, счета или вкла-
ды с возможностью пополнения и снятия национальной 
платёжной системы «Мир». 

Для оформления карты гражданину следует обратить-
ся в банк, через который он получает пенсию. Затем рек-
визиты карты нужно передать в Пенсионный фонд России 
(ПФР). Это можно сделать через портал госуслуг и в лич-
ном кабинете на сайте ПФР, а также при обращении в кли-
ентскую службу ПФР или многофункциональный центр.

Если получатель не успеет оформить карту до 1 июля, 
банк зачислит средства на счёт, не привязанный к кар-
те, или уведомит гражданина о необходимости явиться за 
деньгами лично в течение 10 рабочих дней.

У ПРАВОСЛАВНЫХ ВЕРУЮЩИХ НАЧАЛСЯ ПЕТРОВ ПОСТ

28 июня у православных христиан начался Петров или, как 
его ещё называют, Апостольский пост. Он продлится две 
недели.

Продолжительность Апостольского поста всегда разная. 
Он, как правило, начинается через семь дней после празд-
ника Троицы и заканчивается 12 июля. В этот день право-
славные верующие празднуют День святых Петра и Павла.

Петров пост обычно менее строг, чем Великий пост. РПЦ 
предлагает воздерживаться от рыбы по средам и пятницам, а 
также от мясной и молочной пищи во все дни поста.

НОВЫЕ САНИТАРНЫЕ АВТОМОБИЛИ ПОПОЛНИЛИ АВТОПАРК 
МЕДУЧРЕЖДЕНИЙ

Больницы Свердловской области получили 48 новых сани-
тарных автомобилей марки Lada Largus. Вручение ключей 
от машин состоялось вчера на площадке перед Свердлов-
ской областной клинической больницей №1.

Присутствовавший на церемонии губернатор Свердлов-
ской области Евгений Куйвашев рассказал, что в рамках 
нацпроекта «Здравоохранение» в этом году Средний Урал 
закупит ещё порядка 100 машин, приобретёт новые томо-
графы и эндоскопы.

ЭКС-ГЛАВА ТАВДЫ СТАЛ СОВЕТНИКОМ ГУБЕРНАТОРА 
СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

У губернатора Свердловской области Евгения Куйваше-
ва появился новый советник. Им стал бывший глава Тавды 
Виктор Лачимов. Перед ним поставлены задачи по повыше-
нию эффективности взаимодействия с обществом, форми-
рованию доверия граждан к региональным властям.

Об этом Виктор Лачимов написал на своей странице в 
соцсети. Он отметил, что назначен на срок до окончания 
полномочий действующего губернатора и что соответствую-
щее распоряжение было подписано 17 июня. Как рассказа-
ла «Облгазете» пресс-секретарь главы Среднего Урала Анна 
Шкерина, исполнять обязанности советника губернатора 
Виктор Лачимов будет на общественных началах.

oblgazeta.ru

ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

КСТАТИ
В минувшую субботу в Москве прошёл митинг против принуди-
тельной вакцинации – акция проводилась в формате встречи с де-
путатом от КПРФ Валерием Рашкиным. По данным портала ОВД-
Инфо, силовики задержали по крайней мере восемь человек.
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Той же дорогой?
Ещё 49 лет назад юго-запад Екатеринбурга был назван перспективным направлением развития города. С 2004 года 
это направление активно осваивается и уже оправдывает себя. В ближайшие годы уральская столица, по всей видимости, 
пойдёт тем же путём. Мэрия приступает к разработке нового Генплана, который будет рассчитан на период до 2045 года
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Приказ Министерства по управлению государственным 
имуществом Свердловской области
 от 23.06.2021 № 2141 «О внесении изменения в приказ Мини-
стерства по управлению государственным имуществом Свердлов-
ской области от 17.12.2014 № 5237 «О создании комиссии по фор-
мированию перечня объектов недвижимого имущества, в отноше-
нии которых налоговая база определяется как их кадастровая стои-
мость» (номер опубликования 30825).

Приказы Министерства культуры Свердловской области
 от 24.06.2021 № 265 «О внесении изменений в приказ Министер-
ства культуры Свердловской области от 08.04.2021 № 167 «Об ут-
верждении Положения о комиссии по соблюдению требований к 
служебному поведению государственных гражданских служащих 
Свердловской области и урегулированию конфликта интересов в 
Министерстве культуры Свердловской области» (номер опублико-
вания 30826);
 от 24.06.2021 № 266 «О внесении изменений в Перечень пра-
вовых актов, содержащих обязательные требования, соблюде-
ние которых оценивается при проведении Министерством культу-
ры Свердловской области мероприятий по контролю при осущест-
влении регионального государственного контроля за соблюдени-
ем условий доступа к документам, входящим в библиотечные фон-
ды областных государственных библиотек, за состоянием, условия-
ми хранения и использования этих документов, утвержденный при-
казом Министерства культуры Свердловской области от 19.10.2018 
№ 377» (номер опубликования 30827).

Приказ Министерства здравоохранения 
Свердловской области
 от 24.06.2021 № 1379-п «О внесении изменений в приказ Мини-
стерства здравоохранения Свердловской области от 25.02.2021 
№ 330-п «Об утверждении перечня субсидий на иные цели в разре-
зе аналитических кодов, присвоенных им для учета операций с суб-
сидиями на иные цели» (номер опубликования 30828).

Приказ Министерства социальной политики 
Свердловской области
 от 28.06.2021 № 298 «О внесении изменений в отраслевой пе-
речень мер социальной защиты (поддержки), социальных услуг в 
рамках социального обслуживания и государственной социальной 
помощи, иных социальных гарантий и выплат, предоставляемых 
населению, подлежащих передаче в Единую государственную ин-
формационную систему социального обеспечения, утвержденный 
приказом Министерства социальной политики Свердловской обла-
сти от 20.03.2018 № 73» (номер опубликования 30830).

Приказы Министерства физической культуры и спорта 
Свердловской области
 от 28.04.2021 № 131/ос «Об утверждении Порядка определения 
объема и условий предоставления государственным автономным 
учреждениям Свердловской области, в отношении которых функ-
ции и полномочия учредителя осуществляются Министерством фи-
зической культуры и спорта Свердловской области, субсидий на ор-
ганизацию отдыха и оздоровления детей и подростков Свердлов-
ской области» (номер опубликования 30831);
 от 22.06.2021 № 202/ос «О внесении изменений в Порядок опре-
деления объема и условий предоставления государственным авто-
номным учреждениям Свердловской области, в отношении кото-
рых функции и полномочия учредителя осуществляются Министер-
ством физической культуры и спорта Свердловской области, субси-
дий на оснащение объектов спортивной инфраструктуры спортив-
но-технологическим оборудованием, утвержденный приказом Ми-
нистерства физической культуры и спорта Свердловской области 
от 18.03.2021 № 83/ос» (номер опубликования 30832).

Приказ Министерства энергетики и жилищно-коммунального 
хозяйства Свердловской области
 от 28.06.2021 № 271 «Об объявлении открытого конкурса на пра-
во заключения концессионного соглашения о создании и эксплуа-
тации объекта по обращению с твердыми коммунальными отхода-
ми для муниципального образования «город Екатеринбург» и Ека-
теринбургской агломерации, право собственности на который бу-
дет принадлежать Свердловской области, несостоявшимся» (номер 
опубликования 30833).

Постановление Избирательной комиссии 
Свердловской области
 от 25.06.2021 № 19/108 «Об объеме сведений для информирова-
ния избирателей о кандидатах, списках кандидатов при проведении 
выборов депутатов Законодательного Собрания Свердловской об-
ласти» (номер опубликования 30829). 
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ООО «Дельта-Принт» ИНН 6672267542, в соответствии 
с пунктом 1.1 статьи 54 Федерального закона «Об основных 
гарантиях избирательных прав и права на участие в референ-
думе граждан Российской Федерации» от 12.06.2002 N 67-ФЗ, 
сообщает о готовности выполнять работы, оказывать услуги по 
изготовлению печатных агитационных материалов и публикует 
сведения о размере (в валюте Российской Федерации) и других 
условиях оплаты работ (услуг) по изготовлению печатных агита-
ционных материалов кандидатов, избирательных объединений 
для выборов в сентябре 2021 года.

Стоимость услуг по печати рекламно-информационных 
материалов:

Вид выборов Изделие Размер
Стоимость 
руб. (в т.ч. 

НДС)
Выборы депутатов Государствен-
ной Думы Федерального Собра-
ния Российской Федерации

Баннер 6х3 4500,00

Выборы депутатов Государствен-
ной Думы Федерального Собра-
ния Российской Федерации

Плёнка 6х3 4700,00

Выборы депутатов Законода-
тельного Собрания Свердлов-
ской области и выборы депута-
тов представительных органов 
муниципальных образований в 
Свердловской области

Баннер 6х3 4500,00

Выборы депутатов Законода-
тельного Собрания Свердлов-
ской области и выборы депута-
тов представительных органов 
муниципальных образований в 
Свердловской области

Плёнка 6х3 4700,00

Стоимость печатных и иных агитационных материалов с 
другими параметрами (тираж, формат, цветность, материал, 
плотность и т.д.) может отличаться от заявленных, и расчёт 
производится индивидуально.
Общество с ограниченной ответственностью «Дельта-Принт», 

ИНН/КПП 6672267542/668501001, ОГРН 1086672009951. 
Юридический адрес: 620100, г. Екатеринбург, ул. Ткачей 23, 

9-й этаж, Фактический адрес: 620100, г. Екатеринбург, 
ул. Ткачей 23, 9-й этаж. Телефон (343)2220505.

Местоположение общегородского центра 
по проспекту Ленина, 
сложившееся исторически,сохраняется

Расширение территории городской застройки 
планируется без изъятия территорий лесопарков – 
главного богатства города

 Коллективные сады, расположенные вблизи города 
(в границах ЕКАД), постепенно трансформируются 
в индивидуальную жилую застройку. 
Сады, расположенные за пределами ЕКАД, 
рассматриваются в перспективе 
как дачные посёлки

Назад… в будущееМэрия Екатеринбурга продлевает Генеральный план города до 2045 года

Топ-10 положений из действующего 
Генплана Екатеринбурга до 2025 года

Первый Генеральный план Екатеринбурга (тогда Свердловска) был при-
нят в 1972 году. 

Документ использовался больше как «ресурсоопределяющий» – то 
есть в соответствии с ним производилось финансирование программ 
капитального строительства. Но уже в нём юго-западное направле-
ние развития города фигурировало как наиболее перспективное. Более 

того, в этом Генплане высказывалось предположение, что Берёзовский, 
Верхняя Пышма, Среднеуральск и Арамиль войдут в городскую черту 
и со временем станут районами уральской столицы. Сегодня эти горо-
да официально входят в Екатеринбургскую агломерацию (так называе-
мый Большой Екатеринбург). Выходит, предсказания 49-летней давно-
сти сбылись?!

При словах «генеральный план горо-да» многие из нас начинают зевать от скуки… А зря. Штука эта – очень интересная и важная. Генеральный план фактически определяет поря-док градостроительной деятельно-сти на территории. Проще говоря, он устанавливает «правила игры» – единые как для застройщиков, так и для чиновников. И содержит всю ак-туальную информацию о перспек-тивных микрорайонах, основных направлениях развития города, по-тенциальных возможностях ключе-вых объектов недвижимости и зе-мельных участков. Естественно, что споров вокруг такого документа всегда немало, ведь речь идёт об ин-вестициях в будущее…

Напророчили…Сейчас в Екатеринбурге действует Генеральный план, утверждённый городской думой ещё в 2004 году. Тогда уральскую столицу возглав-лял Аркадий Чернецкий, ныне се-натор Росиийской Федерации, и он же приложил немало усилий, что-бы документ состоялся. Изначаль-но данный Генплан разработали на срок до 2015 года. А потом – уже с новыми властями – его корректиро-вали и продлевали до 2020 и 2025 годов. Спрашивается, зачем? Всё де-ло в том, что Генплан – это живой документ: в его основе заложены такие показатели, как количество жителей города, объёмы введённо-

го жилья и прочее. С течением вре-мени они меняются, плюс к этому меняются и требования Градостро-ительного кодекса РФ. И корректи-ровка Генплана, дабы всё соответ-ствовало реалиям, неизбежна. Стоит отметить, что действующий Генплан тогда, в 2004 году, наделал много шума. Ведь екатеринбургская земля впервые стала рассматривать-ся как объект недвижимости и глав-ный ресурс для выполнения градо-строительных программ. И тогда же было чётко обозначено основное на-правление развития города – юго-за-падное (районы Академический, Широкая Реч-ка, Медный, Но-вокольцовский и пр.). Как пояс-няли чиновники и архитекторы, там и свободной земли больше, и экология получ-ше, есть и транс-портные сети, и аэропорт – под боком. Объё-мы жилищного строительства в этом направ-лении планировалось увеличить на 17,4 млн квадратных метров (много-этажного жилья – на 10,4 млн, мало-этажного – на 7 млн). И уже тогда про-гнозировалось, что территория Ека-теринбурга вырастет более чем в два раза (с 48,7 тысячи гектаров до 114,6 тысячи). При этом компактность за-стройки (что отличает уральскую сто-лицу от других мегаполисов!) необхо-димо было сохранить. Сейчас мы наблюдаем, как про-гнозы 17-летней давности сбыва-ются. Строительный бум на юго-за-паде города идёт, впрочем, как и пе-реустройство там транспортных се-тей, проектирование трамвайных линий, закладка будущих объектов Универсиады и прочее. 

Смутное времяВ 2020 году Генеральный план Ека-теринбурга со сроком действия до 2025 года решили продлить до 2035-го. Поручение мэрии дал тог-дашний глава города, ныне первый заместитель губернатора Свердлов-ской области Александр Высокин-
ский. Но дело успехом не увенча-лось – застройщики подняли бунт, обвинив администрацию в стремле-нии намеренно ограничить объёмы строительства и ввести дополни-тельные запреты в части освоения земли, которых, по их мнению, и так сегодня много. Свои претензии в адрес мэ-рии высказал и областной министр строительства и развития инфра-структуры Михаил Волков. Высту-пая на заседании Союза архитекто-ров, он заявил, что в администрации не понимают сути градостроитель-ного развития Екатеринбурга. – Для Екатеринбурга – это Гене-ральный план, а для Свердловской области – схема территориального планирования, которая учитывает развитие Екатеринбургской агломе-рации. Данная схема имеет высший уровень, и Генплан должен встро-иться в неё. Когда мы узнали, что го-род вышел на согласование своего Генплана без синхронизации со схе-мой, возникли вопросы, – сказал ми-нистр. Однако в ключевой позиции – осваивать новые территории горо-да, сохраняя при этом его компакт-ность, – областные власти оказа-лись солидарны с муниципальными. На международном фестивале ар-хитектуры и дизайна «Евразийская премия», проходившем в уральской столице, главный архитектор Сверд-ловской области (он же заместитель Волкова) Владимир Вениаминов высказался по этому поводу: – Есть два планировочных прин-ципа развития городов: моноцен-трический и полицентрический. 

Юлия БАБУШКИНА
Глава Екатеринбурга Алексей Орлов поручил мэрии 
разработать проект Генерального плана города на 
срок аж до 2045 года. И параллельно скорректировать 
в соответствии с законодательством действующий Ге-
неральный план. Что же получается – уральская сто-
лица будет жить сразу по двум Генпланам? Или новый 
документ станет продолжением существующего?

Генплан от 1972 г. 
был рассчитан 

на 28 лет, 
Генплан от 2004 г. – 

на 21 год. 
А разрабатываемый 

сейчас будет 
на 20 лет вперёд. 

Горизонт 
планирования 

сужается -
таковы требования 
Градостроительного 

кодекса РФ
А где Володин?На днях власти Екатеринбурга вновь вернулись к вопро-су о Генплане: мэр уральской столицы Алексей Орлов распорядился проработать документ с перспективой до 2045 года. То есть на 20 лет вперёд. Утвердить обнов-
лённый Генплан должны только через два с полови-
ной года – в декабре 2023-го. А чуть раньше, в сентя-
бре, должны состояться общественные обсуждения. «Проект будет разрабатываться с учётом предложе-ний и замечаний от юридических и физических лиц, за-стройщиков и общественности», процитировала пресс-служба мэрии начальника департамента по градострои-тельному развитию и планировке территории Алексея 
Черноскутова. В администрации подчеркнули: перед общественны-ми обсуждениями новая версия Генплана появится в об-щем доступе – на официальном портале екатеринбург.рф.По итогам публичных слушаний в Генплан внесут не-обходимые поправки. А уже потом откорректирован-ный документ пойдёт на утверждение в областное ми-нистерство строительства и развития инфраструкту-ры. Все существующие наработки по перспективам раз-вития города обязательно внесут в новый документ, то есть новый Генплан продолжит действующий. Других подробностей пока нет. Но одно событие уже насторожило общественность: глава Екатеринбурга об-новил состав архитектурно-градостроительного сове-та города, который, в том числе, участвует в работе над Генеральным планом. В совет включили нескольких но-вых экспертов – ректора УрГАХУ Александра Долгова, председателя правления свердловского отделения Сою-за архитекторов России Сергея Алейникова, доцента ка-федры городского строительства УрФУ Евгения Пенце-
ва и других. Но почему-то исключили спикера Екатерин-бургской городской думы Игоря Володина, хотя именно дума утверждает проект Генплана. Сам Игорь Володин в разговоре с «Облгазетой» так прокомментировал ситуацию:– Это не новость для меня. Дан-ный вопрос предварительно обсуж-дался с главой. Никакой полити-ческой подоплёки здесь нет. Про-сто пока нет острой необходимости присутствия в составе этого совета представителей думы. Если мы за-хотим, нас включат в него – догово-рённость такая есть. 

Первый предполагает подчине-ние всей планировочной структу-ры единому центру и подходит для небольших городов. В случае с Ека-теринбургом правильнее использо-вать полицентрический принцип. Он предполагает, что каждый город-ской микрорайон является самодо-статочным по большинству показа-телей – это значимые социальные объекты, точки приложения труда, площадки для совместных активно-стей. Но при этом в городе остаются зоны общего притяжения жителей – театр, аэропорт и другие. Так мы сможем снизить нагрузки на транс-портную сеть и уделить внимание развитию комфортных городских пространств. Тем не менее проект Генерально-го плана с прицелом на 2035 год так и не приняли. И уральская столица вновь вернулась к «старому» плану – до 2025 года… 

ЕКАД

ЕКАД

ЕК
АД

Массовый подвоз авиапассажиров 
в аэропорт предлагается осуществлять тремя видами 
общественного транспорта: троллейбусом, 
автобусом и городской электричкой (!). 
Организация движения городской электрички 
предусматривается по направлению 
от станции «Свердловск-Сортировочная» 
до станции «Аэропорт Кольцово» (протяжённость 
маршрута 30 км с устройством 12 станций)

Предусмотрена экологическая реабилитация 
реки Исеть – ликвидация сброса всех сточных вод 
и очистка дна русла на всём протяжении

Жилищное строительство планируется вести по линии формирования 
15 крупных планировочных районов с населением 50–200 тысяч жителей.

 Орджоникидзевский, 
 Садовый, 
 Шарташский, 
 Сибирский, 
 Кольцовский, 

 Нижнеисетский, 
 Южный, 
 Шабровский, 
 Горнощитский, 
 Академический, 

 Юго-Западный, 
 Широкореченский, 
 ВИЗ-Правобережный, 
 Сортировочный
 Палкинский

Екатеринбург-
Сортировочный

Седельниково

Аэропорт 
Кольцово

Высвобождение земель 
для общегородских функций 
идёт за счёт сокращения 
производственных территорий. 
Наиболее радикальные 
преобразования связаны 
с функционально-экологическими 
проблемами – 
вынос железнодорожной станции 
«Свердловск-Сортировочный» 
на новую станцию «Седельниково», 
ликвидация карьеров. 
Большая часть этих территорий 
будет использоваться для жилищно-
гражданского строительства

Академический 

Сортировочный

ул. Малышева

ул. Большакова

Калиновский

Южный

 Пассажиропотоки района Академический требуют про-
ектирования в них трамвайного транспорта в качестве 
основного в сочетании с троллейбусом и автобусом

 Троллейбусные линии будут развиваться в перспективе 
в районах Калиновский, Академический, 
Сортировочный, Южный

Для увеличения пропускной способности дорог необходимо 
приступить к использованию подземного пространства. На-
пример, улица Московская от Малышева до Большакова мо-
жет пройти под жилой застройкой в тоннеле длиной 1,4 км

МНЕНИЕ

Вячеслав ТРАПЕЗНИКОВ,
президент Гильдии строителей 
Урала, член архитектурно-
градостроительного 
совета Екатеринбурга:

– Действующий Генплан – это документ, в кор-
не своём разработанный в конце 90-х годов и в 
2010-е годы, прошедший «перелицовку», но не 
глобальное обновление. Данный факт необходимо 

помнить. За примерно 25 лет город сделал карди-
нальный шаг в своём развитии. Качественный шаг 
– не только количественный. И конечно же, пони-
мание точек роста, понимание задач и перспектив 
не могло не измениться. Что ждать от нового Ген-
плана? Я уверен, что он станет в гораздо большей 
степени полицентричным, с большим количеством 
направлений и территорий развития, затем, чтобы 
в том числе решать задачи комфортного городско-
го передвижения.

 

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции 
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации»
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Аркадий 
Чернецкий 

даёт пояснения 
к Генплану 

от 2004 года, 
который 

действует 
и сейчас
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ОТЧЁТ
об итогах голосования на годовом общем собрании акционеров ОАО «Уралбиофарм»

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное обще-
ство «Уралбиофарм».

Место нахождения общества: 620039, Свердловская область,  
г. Екатеринбург, ул. Машиностроителей, д. 31а.

Адрес общества: 620039, Свердловская область, г. Екатеринбург, 
ул. Машиностроителей, д. 31а.

Вид общего собрания (далее по тексту – общее собрание):  
Годовое.

Форма проведения собрания: Заочное голосование.
Дата определения (фиксации) лиц, имеющих право на участие в 

общем собрании акционеров: 31.05.2021 г.
Дата проведения собрания: 25.06.2021 г.
Дата составления отчёта: 25.06.2021 г.

Повестка дня общего собрания акционеров:
1. Утверждение годового отчёта Общества за 2020 год.
2. Утверждение годовой бухгалтерской отчётности, в т.ч. отчёта 

о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков), распределение 
прибыли и убытков Общества по результатам 2020 года.

3. О дивидендах за 2020 год.
4. Избрание членов Совета директоров.
5. Избрание членов Ревизионной комиссии.
6. Утверждение аудитора Общества на 2021 год.
7. О предоставлении согласия на совершение сделок, в совер-

шении которых имеется заинтересованность.
8. Об одобрении хозяйственной сделки, в совершении которой 

имеется заинтересованность.
В отчёте об итогах голосования на общем собрании используется 

следующий термин: Положение – Положение об общих собраниях 
акционеров № 660-П, утверждённое Банком России 16 ноября 2018 г.

В соответствии со ст. 56 Федерального закона от 26.12.1995 № 208-
ФЗ «Об акционерных обществах» функции счётной комиссии выполнял 
Регистратор Общества – Акционерное общество ВТБ Регистратор. 
Местонахождение Регистратора: г. Москва. Адрес Регистратора: 127015, 
город Москва, улица Правды, дом 23. Уполномоченное лицо Регистра-
тора: Сюркаева Татьяна Васильевна по доверенности №311220/48 от 
31.12.2020 г.

Кворум по вопросам № 1, 2, 3, 5, 6:
Число голосов по каждому из данных вопросов повестки дня, которы-

ми обладали лица, включённые в список лиц, имеющих право на участие 
в годовом общем собрании, – 200 051 913.

Число голосов по каждому из данных вопросов повестки дня годового 
общего собрания, приходившихся на голосующие акции Общества, опре-
делённое с учётом положений п.4.24 Положения, – 200 051 913 (100%).

Число голосов, по каждому из данных вопросов повестки дня, кото-
рыми обладали лица, принявшие участие в годовом общем собрании, 
– 200 045 069. Кворум – 99,9965%. Кворум имеется.

Кворум по вопросу № 4:
Число голосов по данному вопросу повестки дня, которыми обладали 

лица, включённые в список лиц, имеющих право на участие в годовом 
общем собрании, – 1 000 259 565.

Число голосов по данному вопросу повестки дня годового общего со-
брания, приходившихся на голосующие акции Общества, определённое с 
учётом положений п.4.24 Положения, – 1 000 259 565 (100%).

Число голосов, по данному вопросу повестки дня, которыми обладали 
лица, принявшие участие в годовом общем собрании, – 1 000 225 345. 
Кворум – 99,9965%. Кворум имеется.

Кворум по вопросам № 7, 8:
Число голосов по каждому из данных вопросов повестки дня, которы-

ми обладали лица, включенные в список лиц, имеющих право на участие 
в годовом общем собрании, – 50 020 345.

Число голосов, приходившихся на голосующие акции общества, вла-
дельцами которых являлись лица, не заинтересованные в совершении 

Обществом сделки, опредёленное с учётом положений пункта 4.24 По-
ложения, – 50 020 345 (100%).

Число голосов, которыми обладали лица, не заинтересованные в со-
вершении Обществом сделки, принявшие участие в общем собрании, по 
каждому из данных вопросов повестки дня, – 50 013 501. Кворум имеется.

Итоги голосования по вопросам повестки дня № 1:
ЗА – 200 045 069 (100%), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0. Недей-

ствительные или неподсчитанные – 0. 
Итоги голосования по вопросам повестки дня № 2:

ЗА – 200 042 069 (99,9985%), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 3000 
(0,0015%). Недействительные или неподсчитанные – 0. 

Итоги голосования по вопросам повестки дня № 3:
ЗА – 200 041 940 (99,9984%), ПРОТИВ – 129 (0,0001%), ВОЗДЕР-

ЖАЛСЯ – 3000 (0,0015%). Недействительные или неподсчитанные – 0.
Итоги голосования по вопросу повестки дня № 4:

Билалов Тимур Наилевич – ЗА – 200 045 067; Гайсин Малик Фавзавие-
вич – ЗА – 200 045 067; Китаева Наталья Михайловна – ЗА – 200 045 061; 
Муллахметова Гульсина Ахматнуровна – ЗА – 200 045 060; Сиротюк 
Дмитрий Олегович – ЗА – 200 045 060; «ПРОТИВ» всех кандидатов – 0, 
«ВОЗДЕРЖАЛСЯ» по всем кандидатам – 30.

Итоги голосования по вопросу повестки дня № 5:
Грошева Наталья Михайловна – ЗА – 200 045 069 (100%); Дягилева 

Наталья Николаевна – ЗА – 200 045 069 (100%); Соколова Светлана Ни-
колаевна – ЗА – 200 045 069 (100%). ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0.

Итоги голосования по вопросу повестки дня № 6:
ЗА – 200 044 934 (99,9999%), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 135 

(0,0001%). Недействительные или неподсчитанные – 0.
Итоги голосования по вопросу повестки дня № 7:

ЗА – 50 013 355 (99.9997%), ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 146 
(0.0003%). Недействительные или неподсчитанные – 0.

Итоги голосования по вопросу повестки дня № 8:
ЗА – 50 010 355 (99,9937%), ПРОТИВ – 3000 (0,0060%), ВОЗДЕР-

ЖАЛСЯ – 146 (0,0003%). Недействительные или неподсчитанные – 0.
Формулировки принятых решений:

1. Утвердить годовой отчёт Общества за 2020 год.
2. Утвердить годовую бухгалтерскую (финансовую) отчётность 

Общества, в т.ч. отчёт о прибылях и убытках (счета прибылей и убытков) 
за 2020 год. Утвердить распределение чистой прибыли, полученной 
Обществом по итогам 2020 финансового года, в размере 884 тыс. руб. 
(восьмисот восьмидесяти четырёх тысяч рублей) в соответствии с 
рекомендациями Совета директоров следующим образом:  

– 5% от чистой прибыли 2020 г. в размере 44 238,38 руб. пере-
числить в резервный фонд Общества; 

– оставшуюся часть чистой прибыли в размере 839,8 тыс. руб. 
направить на развитие Общества. 

Направить на пополнение резервного фонда неиспользованную 
распределённую прибыль предыдущих периодов в сумме 9 955 
761,22 руб. Вознаграждение за работу в составах Совета директоров 
и Ревизионной комиссии Общества не выплачивать.

3. Дивиденды по итогам работы Общества за 2020 год по обык-
новенным акциям не начислять и не выплачивать.

4. Избрать Совет директоров в следующем составе: Билалов Тимур 
Наилевич, Гайсин Малик Фавзавиевич, Китаева Наталья Михайловна, 
Муллахметова Гульсина Ахматнуровна, Сиротюк Дмитрий Олегович.

5. Избрать Ревизионную комиссию в следующем составе: Дяги-
лева Наталья Николаевна, Грошева Наталья Михайловна, Соколова 
Светлана Николаевна.

6. В качестве аудитора Общества на 2021 год утвердить Общество 
с ограниченной ответственностью «Аудиторская фирма «Стандарт» 
(ИНН: 6658540535).

7. Выдать согласие на совершение следующих сделок, в со-
вершении которых имеется заинтересованность, на следующих 
существенных условиях:

1. Наименование сделки: договор займа с залоговым обеспечением. 
Стороны сделки: ОАО «Уралбиофарм» (Займодавец), АО «Плодопи-

томник «Батыревский» (Заёмщик). Цена сделки: 12 600 000 (двенадцать 
миллионов шестьсот тысяч) рублей 00 копеек.

Предмет сделки: Займодавец передаёт в собственность Заёмщику 
денежную сумму, а Заёмщик обязуется возвратить Займодавцу такую же 
денежную сумму. За пользование суммой займа Заёмщику ежемесячно 
начисляются проценты.

Заинтересованные лица и основания заинтересованности: 
– Гайсин М.Ф. – единоличный исполнительный орган Общества, 

одновременно являющийся контролирующим лицом АО «Плодопитомник 
«Батыревский» (стороны сделки);

– Билалов Т.Н. – член Совета директоров Общества, одновременно 
являющийся руководителем единоличного исполнительного органа АО 
«Плодопитомник «Батыревский» (стороны сделки);

– Гайсин А.М. – член Совета директоров АО «Плодопитомник 
«Батыревский» (стороны сделки), одновременно являющийся близким 
родственником Гайсина М.Ф. – единоличного исполнительного органа 
Общества.

2. Наименование сделки: договор залога земельных участков.
Стороны сделки: ОАО «Уралбиофарм» (Займодавец), АО «Плодопи-

томник «Батыревский» (Заёмщик).
Предмет сделки: Передача Заёмщиком Займодавцу в качестве 

залога в обеспечение исполнения обязательства по договору займа с 
залоговым обеспечением следующего имущества: земельный участок с 
кадастровым номером 21:08:000000:4380 площадью 2975166 +/- 691,16 
кв.м, расположенный по адресу: Чувашская Республика, Батыревский 
район, Батыревское сельское поселение, категория земель: земли сель-
скохозяйственного назначения, вид разрешённого использования: для 
ведения сельскохозяйственного производства. Остаточная балансовая 
стоимость предмета залога на последнюю отчётную дату: 15 143 600 
рублей 03 копейки.

Заинтересованные лица и основания заинтересованности: 
– Гайсин М.Ф. – единоличный исполнительный орган Общества, 

одновременно являющийся контролирующим лицом АО «Плодопитомник 
«Батыревский» (стороны сделки);

– Билалов Т.Н. – член Совета директоров Общества, одновременно 
являющийся руководителем единоличного исполнительного органа АО 
«Плодопитомник «Батыревский» (стороны сделки);

– Гайсин А.М. – член Совета директоров АО «Плодопитомник 
«Батыревский» (стороны сделки), одновременно являющийся близким 
родственником Гайсина М.Ф. – единоличного исполнительного органа 
Общества.

8. Одобрить хозяйственную сделку, в совершении которой име-
ется заинтересованность, на следующих существенных условиях:

Наименование сделки: Договор купли-продажи векселей от 
05.02.2021 г. Стороны сделки: ОАО «Уралбиофарм» (Покупатель), ООО 
«Салторо» (Продавец). Цена сделки: 26 500 000 (двадцать шесть мил-
лионов пятьсот тысяч) рублей 00 копеек

Предмет сделки: Передача в собственность Покупателя простых век-
селей в количестве 6 (шести) штук: векселя № 7, №8, №9, №10, №11 номи-
налом по 5 000 000 руб. каждый, вексель № 12 номиналом 1 500 000 руб.

Заинтересованные лица и основания заинтересованности: 
– Гайсин М.Ф. – единоличный исполнительный орган, член Совета 

директоров Общества, одновременно являющийся контролирующим 
лицом ООО «Салторо» (стороны сделки);

– Билалов Т.Н. – член Совета директоров Общества, одновременно 
являющийся руководителем единоличного исполнительного органа ООО 
«Салторо» (стороны сделки).

Председательствующий на общем собрании акционеров
М.Ф. Гайсин

Секретарь общего собрания акционеров
А.Н. Ершова.

В соответствии с постановлением Правительства 

от 21.01.2004 года № 24 «Об утверждении стан-

дартов раскрытия информации субъектами опто-

вого и розничного рынков электрической энергии»  

АО «Горэлектросеть»раскрывает информацию, 

подлежащую раскрытию.

В полном объёме информация опубликована на 

официальном сайте компании www.zao-ges.ru.

В соответствии с постановлением Правительства 

от 21.01.2004 года № 24 «Об утверждении стан-

дартов раскрытия информации субъектами опто-

вого и розничного рынков электрической энергии»  

АО «Региональная сетевая компания» раскрыва-

ет информацию, подлежащую раскрытию.

Информация в полном объёме опубликована на 

официальном сайте компании www.sv-rsk.ru.
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Кандидаты в госдуму, выдвинутые «паРламентсКой четвёРКой»

удостоверение личности лидии момино,  
выданное ей в италии в годы второй мировой войны

ГА
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свердловские архивисты открыли 
выставку о партизанах с урала
сегодня, 29 июня, в России отмечают день партизан и подполь-
щиков. в преддверии этой памятной даты в государственном ар-
хиве административных органов свердловской области открылась 
электронная выставка «партизаны – воины народа». она посвяще-
на уральцам, которые во время великой отечественной войны ока-
зались в тылу врага и боролись с немцами в составе партизанских 
отрядов и подпольных организаций.

Большая часть экспозиции, которая доступна на сайте ГААОСО, 
рассказывает о десятках жителей Среднего Урала, сражавшихся с 
фашистами на оккупированных территориях СССР – на Украине, в 
Прибалтике, Белоруссии, Молдавии и в западных регионах России. 
Казалось бы, истории каждого из миллиона советских партизан и 
подпольщиков повторяют друг друга, но архивная выставка гово-
рит об обратном.

Например, уроженец села Большое Трифоново Артёмовско-
го района Алексей Петрович Лаврентьев, шофёр 143-го танково-
го полка 107-й стрелковой дивизии, и подумать не мог, что после 
окружения немцами осенью 1941 года он сможет выйти из «кле-
щей» и добраться вместе с тремя сослуживцами до Орловской об-
ласти. Там бойцы организовали партизанский отряд: вооружились 
подобранным на полях сражений оружием и до зимы 1942 года во-
евали против фашистов, пока занятые немцами районы не освобо-
дила Красная армия.

Или судьба артистки Свердловского цирка Лидии Павловны 
Момино, которая выступала на арене вместе со своим отцом- 
итальянцем. В 1937 году их семья была вынуждена эмигрировать 
в Итальянскую Республику. В новой для себя стране 16-летняя Ли-
дия устроилась работать на фабрику в Милане, потом освоила про-
фессию стенографистки, а с началом Второй мировой войны всту-
пила в коммунистическую партию. С 1942 года и до окончания бо-
евых действий она тайно помогала русским военнопленным и пар-
тизанам. После освобождения Италии она вернулась в Советский 
Союз.

Не менее удивительна история другого уроженца Свердлов-
ска, преподавателя математики Анатолия Леонидовича Лузина. В 
армию его призвали в августе 1941-го. Но боевой путь лейтенан-
та оказался коротким: в октябре под Ельней он попал в руки фаши-
стов и был отправлен сначала в лагерь Кальвария в Литве, затем 
в лагерь Нойбург в Германии, а в 1944 году – в Страсбургский ин-
тернациональный лазарет для военнопленных. В плену он наладил 
связь с подпольными антифашистскими организациями, в част-
ности, с Боевым союзом военнопленных, и активно включился в 
их деятельность. Анатолий Леонидович устраивал для советских и 
иностранных воинов литературные вечера, на которых читал  
патриотические произведения Александра Пушкина, Владимира 
Маяковского, Константина Симонова. Если бы фашисты узнали об 
этом, Лузина неминуемо ждала бы смерть.

– В фондах нашего архива хранится немало документов, пове-
ствующих о подвигах и мужестве партизан и подпольщиков, – рас-
сказала «ОГ» директор ГААОСО Оксана Селезнёва. – Несмотря на 
то, что до Урала война не дошла, десятки тысяч жителей Свердлов-
ской области в ходе боёв оказались на подконтрольной фашистам 
территории. Они доблестно сражались с немцами в тылу и помога-
ли освобождать Европу. Некоторые из них оставили нам свои вос-
поминания. В нашем архиве также есть документы на французском 
и итальянском языках: они принадлежали русским воинам, кото-
рые после удачного побега из лагерей для военнопленных влива-
лись в движение Сопротивления в Италии, Франции и Бельгии. К 
сожалению, многие партизаны так и не дожили до Победы. Но бла-
годаря тем, кто вернулся домой, мы теперь знаем об ужасах, кото-
рые им довелось пережить в оккупации.

станислав миЩенКо

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области,  

в отношении которых функции и полномочия eчредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации».
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ЕР КПРФ ЛДПР СРЗП
ЛИДЕРЫ СПИСКОВ
Общефедеральный

l Глава Минобороны РФ 
Сергей Шойгу
l Глава МИДа РФ  
Сергей Лавров
l Главврач больницы в  Ком-
мунарке Денис Проценко

l Председатель КПРФ  
Геннадий Зюганов
l Лётчик-космонавт  
Светлана Савицкая
l Директор Совхоза имени 
Ленина Павел Грудинин

l Председатель ЛДПР 
Владимир Жириновский
l Глава комитета Госду-
мы по международным 
делам Леонид Слуцкий
l Депутат Госдумы  
Сергей Каргинов

l Председатель партии 
"Справедливая Россия -  
За правду" Сергей Миронов
Сопредседатели:   
l Захар (Евгений) Прилепин
lГеннадий Семигин

Региональный
l Губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев
l Депутат Госдумы  
Павел Крашенинников
l Руководитель регионально-
го исполкома ОНФ  
Жанна Рябцева

Объединённый список 
(Свердловская область, 
ХМАО, ЯНАО)
l Депутат Госдумы  
Николай Езерский
l Лидер свердловских 
коммунистов  
Александр Ивачёв
l Депутат думы ХМАО 
Алексей Савинцев

Региональная группа 
№ 18:
lЧлен партии  
Андрей Трофимов
l Координатор регио-
нального отделения пар-
тии Александр Каптюг
Региональная группа 
№ 21:
l Депутат Госдумы  
Игорь Торощин

Объединённая группа 
(Свердловская область  
и Пермский край):
l Председатель совета 
свердловского реготделения 
Андрей Кузнецов
l Депутат Госдумы  
Дмитрий Ионин
l Лидер реготделения партии 
в Пермском крае  
Вероника Куликова

КАНДИДАТЫ ПО ОДНОМАНДАТНЫМ ОКРУГАМ
Свердловский одномандатный округ № 168  

(Верх-Исетский и Железнодорожный районы Екатеринбурга, Среднеуральск, Верхняя Пышма)
Депутат Госдумы 
Андрей Альшевских

Депутат  
Екатеринбургской гордумы 
Римма Скоморохова

Заместитель коорди-
натора Свердловского 
регионального отделения 
ЛДПР по работе с моло-
дёжью  
Сергей Прокофьев

Православная активистка  
Оксана Иванова

Каменск-Уральский одномандатный округ № 169
Депутат Госдумы Лев Ковпак Александр Ивачёв Александр Каптюг Депутат ЗССО  

Андрей Гориславцев
Берёзовский одномандатный округ № 170

Депутат Госдумы  
Сергей Чепиков

Бывший кандидат в губерна-
торы Свердловской области 
Алексей Парфёнов

Депутат Заксобрания 
Кирилл Некрасов

Дмитрий Ионин

Нижнетагильский одномандатный округ № 171
Директор по персоналу 
корпорации УВЗ  
Константин Захаров

Первый секретарь нижне-
тагильского горкома КПРФ 
Михаил Бояркин

Депутат думы Екатерин-
бурга Антон Гусев

Преподаватель Нижнетагиль-
ского социально-педаго- 
гического института  
Сергей Белоусов

Асбестовский одномандатный округ № 172
Депутат Госдумы  
Максим Иванов

Депутат думы Асбестовского 
ГО Наталья Крылова

Игорь Торощин Боксёр, олимпийский чемпи-
он Егор Мехонцев

Первоуральский одномандатный округ № 173
Депутат Госдумы 
Зелимхан Муцоев

Генерал-лейтенант 
Тарас Исаков

Координатор Перво-
уральского местного 
отделения ЛДПР  
Александр Панасенко

Доктор медицинских наук 
Николай Самутин

Серовский одномандатный округ №174
Депутат Госдумы  
Антон Шипулин

Депутат думы Качканарского 
ГО Габбас Даутов

Депутат Заксобрания 
Павел Мякишев

Фельдшер из Новой Ляли 
Алексей Коровкин

Валентин ТЕТЕРИН
На минувшей неделе КПРФ, 
ЛДПР и «Справедливая Рос-
сия – За Правду» вслед за 
единороссами провели свои 
предвыборные съезды и 
определились с кандидата-
ми, которые будут представ-
лять их на предстоящих вы-
борах в Государственную ду-
му. В каких округах Средне-
го Урала ожидается наибо-
лее жаркая борьба за  ман-
даты между представите-
лями «парламентской чет-
вёрки»?

КПРФОб итогах съезда «Единой России», состоявшегося 19 ию-ня, «Облгазета» подробно рас-сказала в №109 от 22 июня. Вторыми со своими кандида-тами в Госдуму определились коммунисты – второй этап XVIII съезда КПРФ прошёл 24 июня. Партийцы приняли ре-шение объединить свои уси-лия в трёх регионах: для это-го была сформирована единая территориальная группа из представителей Свердловской области, ХМАО и ЯНАО (см. та-
блицу).По мнению директора ис-следовательского центра «Ана-литик» Андрея Мозолина, КПРФ подошла к выборам с по-терей узнаваемости в регио-не – коммунисты практически не работали весь прошлый год. Плюс наложились скандалы на федеральном уровне и отсут-ствие стабильного финансиро-вания в Свердловской области: местным партийцам так и не удалось найти спонсоров.По мнению эксперта, в од-номандатных округах наи-более сильной позиция ком-мунистов выглядит в Асбе-сте, где конкуренцию канди-датам от других партий впол-не может составить руково-дитель фракции КПРФ в Асбе-стовской городской думе На-
талья Крылова, известная  своей бурной политической деятельностью.

ЛДПРПартия Владимира Жири-
новского определилась с кан-дидатами на выборы в Госду-му в ходе 33-го съезда 25 ию-ня. Если коммунисты решили расширить территориальную группу, добавив в неё два ре-гиона, то в ЛДПР пошли дру-гим путём – на съезде принято 

решение разделить Свердлов-скую область на две террито-риальные группы, объединив в них семь одномандатных окру-гов. Региональная группа №18 включила в себя одномандат-ные избирательные округа №170, 171, 173, 174. Вторая ре-гиональная группа №21 вклю-чила 168-й, 169-й и 172-й од-номандатные избирательные округа. По мнению координатора Свердловского регионально-го отделения ЛДПР Алексан-
дра Каптюга, на Среднем Ура-ле «сформировалась очень сла-женная и крайне работоспособ-ная команда», в которой пред-ставлены действующие депу-таты всех уровней: от феде-рального до муниципального.– На съезде сформирова-ли две региональные группы, в одной из которых был выдви-нут наш надёжный активист, деятельный член партии, при-нимающий самое живое уча-стие в жизни регионального отделения, – это Андрей Тро-
фимов. Во второй группе был выдвинут депутат Государ-ственной думы Игорь Торо-
щин, которому предстоит ве-сти политические баталии на востоке области, – прокоммен-тировал список кандидатов Александр Каптюг.

«СПРаВеДЛиВая 
РоССия – За ПРаВДУ»Съезд партии «Справедли-вая Россия – За правду» состо-ялся в минувшую субботу, 26 июня. Одним из ключевых ре-шений эсеров стало объеди-нение Свердловской области и Пермского края в одну реги-ональную группу – для усиле-ния позиций партии. По словам действующего депутата Госдумы Дмитрия 

Ионина, занявшего в объеди-нённом списке вторую строчку, эта группа стала самой круп-ной в списках партии на гряду-щих выборах в Госдуму: в неё входят 5,3 млн избирателей.– Руководитель партии 
Сергей Миронов ставит задачу получить по ней минимум два мандата, – написал парламен-тарий в Instagram.Однако особый интерес вы-зывают кандидаты от эсеров по одномандатным округам. Некоторые из них могут со-ставить серьёзную конкурен-цию представителям «Единой России». Так, высоки шансы на победу у Дмитрия Ионина в  

170-м округе (Берёзовский), где ему предстоит соперничать с биатлонистом Сергеем Чепи-
ковым. – Конкуренция в этом окру-ге предстоит нешуточная: со-перничать с единороссом не-простая задача. Узнаваемость и известность в округе у этих двух политиков достаточ-но высокая, однако ресурсов у Сергея Чепикова может ока-заться на порядок больше, чем у Дмитрия Ионина, – считает Андрей Мозолин.В числе любопытных кан-дидатов также православная активистка Оксана Ивано-
ва (168-й округ) и Андрей Го-
риславцев, который, к слову, в действующем созыве Законо-дательного собрания региона входит в состав фракции «Еди-ная Россия». Однако, как объяс-нили «ОГ» в пресс-службе ре-готделения «ЕР», членом пар-тии он не является. Также есть шансы в Асбестовском окру-ге (№172) у боксёра Егора Ме-
хонцева.

ГДе бУДеТ 
оСобеННо жаРКо?
По мнению экспертов, са-

мая интересная кампания с 
точки зрения скандалов и 
громкости ожидается имен-
но в асбестовском округе.– У той же Натальи Крыло-вой очень высокая поддерж-ка в округе, но насколько она сможет мобилизовать свой электорат? – считает Андрей  Мозолин.Также непростая борьба ожидается в Каменск-Ураль-ском округе, где основная борь-ба развернётся между Андреем Гориславцевым и единороссом 
Львом Ковпаком. – Очень сложно прогнози-руемая ситуация. Рейтинги у них достаточно близкие друг к другу. Оба кандидата давно ра-ботают в округе. Весь вопрос в том, кто сможет максимально и эффективно не просто при-влечь, но и грамотно исполь-зовать свой административ-ный ресурс, и кто с  какой тема-тикой пойдёт. Если выступить даже с небольшой критикой в экономической и социальной сферах, можно собрать прилич-ные дивиденды. В этом смыс-ле у Гориславцева есть непло-хие шансы, поскольку Ковпак не может выходить на электо-рат с критикой как представи-тель партии власти.

Кто попрёт против «паровозов»?«Системная оппозиция» определилась с кандидатами на выборы в Госдуму от Свердловской области
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Убийцы Ксении Каторгиной получили 57 лет лишения свободы на троих Татьяна БУРОВА
В Свердловском областном 
суде завершился процесс по 
резонансному убийству Ксе-
нии Каторгиной, которое 
своей жестокостью напомни-
ло преступления лихих де-
вяностых. Да и трое подсу-
димых всеми своими повад-
ками смахивали на отмороз-
ков той поры: хамили свиде-
телям, пререкались с судьёй, 
валили вину друг на друга.

УЕХАЛА И ПРОПАЛА. В на-чале октября 2019 года соцсе-ти запестрели объявлениями о поиске Ксении Каторгиной, ко-торая поехала на Уралмаш на встречу с потенциальной поку-пательницей своей Ауди и про-пала. Поисками занялась по-лиция, волонтёры. Вскоре по-явился след, он вёл в Челябин-скую область. Через несколько дней в Копейске был задержан один подозреваемый Марат 
Ахметвалиев, спустя два дня в Челябинске – ещё двое: Миха-
ил Федорович и его сожитель-ница Екатерина Меньшикова.– Дочь хотела продать ма-шину, чтобы рассчитаться за ипотеку, но покупатель не на-ходился, – даёт показания в су-де мама Ксении Римма Катор-
гина. – Примерно за неделю до своего исчезновения она мне рассказала, что ей звонила бе-ременная женщина, которая хо-тела посмотреть авто. Десято-го октября я пыталась дозво-ниться до дочери, но она не от-вечала. На другой день мне по-звонила подруга дочки, сказа-ла, что Ксению потеряли на ра-боте. Я поняла, случилось что-то плохое…Случилось не просто пло-хое – страшное. Ксению Катор-гину заманили в смертельную ловушку, убили, а тело сброси-ли в технический колодец. О том, как это происходило, жур-налист «Облгазеты» впервые услышал из уст Марата Ахмет-валиева, когда он давал показа-ния на суде.– Я достал шокер и ударил, но эффекта не было. Ксения стала давить на клаксон. Мень-шикова, которая сидела рядом, стала бить её ножом, – моно-тонно рассказывал Ахметвали-ев. – Подошёл Федорович, пере-

тащил Ксению на заднее сиде-нье, Меньшикова тоже вышла и передала нож мне. Федорович сказал, чтобы я резал, я нанёс несколько ударов.Из заключений экспер-тов следовало, что смерть Ксе-нии Каторгиной наступила от острой обильной кровопоте-ри. На её теле было обнаруже-но множество колото-резаных слепых ранений передней ча-сти левого бедра, грудной клет-ки, причём в некоторые раны нож входил дважды. Имелись также кровоподтеки и ссадины в лобно-височной области, в об-ласти носа, верхней губы…– Когда мы поместили Ксе-нию в колодец, она уже не всхлипывала и не издавала зву-ков, была мертва, – сказал Ма-рат Ахметвалиев.
СПЛОШНОЙ МОВЕТОН. В январе 2020 года, когда процесс над убийцами Ксении Каторги-ной только начинался, началь-ник главного управления МВД России по Свердловской обла-сти Александр Мешков отме-тил на пресс-конференции: «У меня большой опыт, но таких преступлений я давно не видел, с девяностых годов». С тех же пор, пожалуй, не видели мы и подобного поведения подсуди-мых в суде: выкрики, перепал-ки, оскорбительные выпады в адрес свидетелей. Судья Алек-

сандр Ладин не раз призывал троицу к порядку.К примеру, на одном из пер-вых заседаний часа два шли де-баты, спровоцированные Ека-териной Меньшиковой. Она об-винила своего адвоката в от-

сутствии стратегии защиты, в том, что та не приходит якобы в следственный изолятор, не от-вечает на её вопросы.– Я заявляю отвод адвока-ту, буду сама представлять свои интересы, – с апломбом тверди-ла Меньшикова, не желая при-слушиваться к доводам, что юридического образования у неё нет, что участие защитни-ка по предъявленным ей ста-тьям Уголовного кодекса обя-зательно.Ещё развязнее вёл себя Ми-хаил Федорович. Он прерывал свидетелей обвинения и сво-их подельников, бросал репли-ки, советовал своей сожитель-нице, какие показания давать. А на вопрос, как собирается из-виняться перед матерью и до-черью убитой им молодой жен-щины, издевательски кинул: «Могу ребёнка сделать».Екатерина Меньшикова и Марат Ахметвалиев и прежде не отличались примерным по-ведением. Первая пырнула родного деда за отказ дать де-нег ножницами, второй угнал автомобиль, взятый в арен-ду. И втроём, ещё до убийства Ксении Каторгиной, схватили мать Екатерины Меньшико-вой и требовали у неё 400 ты-сяч рублей.
«НЕ ВИНОВАТАЯ Я». На-блюдать за хамским поведени-ем подсудимых было неприят-но, но ещё противнее было ви-деть, как каждый из них пытал-ся утопить подельников, сва-лить свою вину на другого. – Убивать человека – это меня не гложет. У кого был нож, 

тот это и сделал. У Марата был нож, – заявил Федорович. И до-бавил: – Мы с женой просто на-ходились рядом.– Я никого не убивала, не готова нести ответственность за поступки чужих людей, – вторила ему Екатерина Мень-шикова. 
Марат Ахметвалиев ут-

верждал, что Михаил Федо-
рович заставил его участво-
вать в преступлениях, угро-
жая в случае неповиновения 
расправиться с семьёй.– Я не преступник, – твер-дил Марат Ахметвалиев. – В си-лу слабоволия своего характе-ра я попал в эту ситуацию.Суд признал Михаила Федо-ровича, Марата Ахметвалиева и Екатерину Меньшикову вино-вными в убийстве, умышлен-ном причинении тяжкого вре-да здоровью и разбое. Мужчи-ны получили по 20 лет лише-ния свободы, женщина – 17 лет. Они обязаны также возместить потерпевшим моральный вред: Федорович и Ахметвалиев – по два миллиона рублей, Меньши-кова – полтора.– Жестокое убийство Ксе-нии Каторгиной вызвало ши-рокий резонанс в обществе, и некоторые считают приго-вор слишком мягким, – гово-рит старший прокурор отдела государственных обвинителей Свердловской областной про-куратуры Георгий Паникаров. – Но есть определённая кара-тельная практика, в её свете на-казание адекватно содеянному. Надо учитывать также, что на первые пять лет Федоровичу и Ахметвалиеву назначено тю-ремное заключение. Осуждён-ные его боятся. В колонии кол-лектив, возможность свободно-го перемещения, комнаты от-дыха. Провести пять лет в каме-ре, в четырёх стенах – тяжёлое испытание.Остаётся добавить, что приговор в законную силу по-ка не вступил и может быть об-жалован.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
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Евгений ЯЧМЕНЁВ
Фестиваль «Уральская ночь 
музыки» не состоялся в на-
значенный срок, но оставил 
по себе добрую память в ви-
де уличной выставки, по-
свящённой 35-летию перво-
го фестиваля Свердловско-
го рок-клуба. Расположилась 
она на улице Бориса Ельцина 
слева от памятника первому 
Президенту Российской  
Федерации. Она простоит  
на этом месте в течение меся-
ца – до 25 июля.  

СНИМКИ ДЛЯ СТЕНГАЗЕТЫ  
СТАЛИ ИСТОРИЕЙ– Выставка «Время схожде-ния звёзд» должна была раз-меститься в информационном центре «Уральской ночи му-зыки» на Плотинке, – пояснил один из её создателей, екате-ринбургский музыкант Миха-
ил Лузин. – В связи с известны-ми событиями нам пришлось срочно искать новую площадку, и мы очень благодарны Ельцин Центру за возможность выста-виться здесь.На стендах уникальные фо-тографии, сделанные Олегом 
Раковичем 20–22 июня 1986 года в ДК Свердлова, располо-женном по адресу ул. Володар-ского, 9. В объективе музыкан-ты группы Свердловского ар-хитектурного института с по-ка ещё мало кому известным названием «Наутилус Помпи-лиус». Пройдёт ещё пара лет, и песни из альбома «Разлука» за-звучат по всей стране. – Я тогда и в мыслях не дер-жал, что это будут историче-ские снимки, – рассказал корре-спонденту «Областной газеты» Олег Ракович, ныне известный российский медиаменеджер. – По сути, снимал для нашей стенгазеты, качество снимков, если честно, ужасное, потому что на сцене было темно, поло-вина кадров сделаны со вспыш-кой. На три фестивальных дня всего три катушки чёрно-белой плёнки.

Но в данном случае не в ка-честве дело, поскольку теперь это документы той эпохи, ког-да на фоне обстановки в стра-не, потребности в новых фор-мах совместились все необхо-димые слагаемые. Говорят, что успеха группы «Наутилус Пом-пилиус» не было бы, если бы не стихи Ильи Кормильцева. Да, это так. Но и песен на эти стихи не было без музыки Вячеслава 
Бутусова и его голоса, без сак-софона Алексея Могилевского, без клавишных Виктора Ко-
марова и многих других ком-понентов, которые и сложи-лись в уникальное явление.   

Валерий Гаранин (в 1986 году – председатель студенче-ского профкома Свердловско-го архитектурного институ-та, а ныне – главный архитек-тор компании «Атомстройком-полекс») вспомнил слова Ильи Кормильцева о том, что «Нау-тилус» мог выстрелить толь-ко в то время, сейчас ничего бы уже не получилось.Интересный феномен – 
оказывается, нужны не толь-
ко «гласность» и «слыши-
мость», должна быть потреб-
ность высказывания (неваж-
но – словесного, музыкаль-
ного или визуального) у са-
мого исполнителя. Тогда бы-
ло пронзительное «Я хочу 
быть с тобой», а сейчас долж-
но быть не менее пронзи-
тельное «Всё, что нам нужно – 
это деньги и золото», но уро-
вень высказывания упал ни-
же плинтуса.

«РОК-Н-РОЛЛ НЕ МЁРТВ,  
ОН В АНАБИОЗЕ»  Открытие выставки посе-тили бывшие музыканты груп-пы «Наутилус Помпилиус» Алексей Могилевский, Виктор Комаров, Егор Белкин, Влади-
мир Назимов. Они много шу-тили, охотно фотографирова-лись рядом со снимками, где они 25-летние. Годы прошли, но они, кажется, внутренне со-всем не изменились. Саксофонист «золото-

го» состава группы «Наути-лус Помпилиус» Алексей Мо-гилевский несколько лет на-зад стал стал жителем Санкт-Петербурга, с удовольствием рассказывает, как ему «зашла» северная столица, но своим он по-прежнему чувствует себя в Екатеринбурге.  – На Санкт-Петербургщине образовалась настоящая диа-спора представителей ураль-ского рока, – рассказывает Мо-гилевский. – Альберт Потап-
кин, который, насколько я по-нимаю, живёт сейчас между тремя городами – Екатерин-бургом, Санкт-Петербургом и Хельсинки. Вячеслав Геннадье-вич Бутусов – он «вещь в себе», и мы с ним практически не об-щаемся. Но это не мешает с ува-жением относиться ко всему тому, что он делает. 

– Как вам эти историче-
ские кадры на выставке?– Эти все фотографии у ме-ня дома есть, и я их периодиче-ски листаю, так что вроде бы никого откровения для меня 

здесь нет. Дело в другом – ба-нальность, но время действи-тельно летит быстро, я не заме-тил этих 35 лет.
– Что за история случи-

лась несколько лет назад с ва-
шим соло в клипе «Птица на 
подоконнике», который сня-
ла на стихи Ильи Кормильце-
ва группа «Би-2»?  – Да, меня пригласили, чтобы я сыграл проигрыш на саксофоне. Я послушал и понял, что здесь очень ау-тентично будет вступление из «Я хочу быть тобой», иде-ально ложится. Потом воз-никла анекдотическая си-туация, когда представите-ли «Первого музыкально-го издательства» позвонили ребятам из «Би-2» и сказа-ли, что это незаконно. Я ска-зал Лёве и Шуре, чтобы по-сылали их в баню – я автор этого соло, и играю то, что сам придумал, даже гармо-ния там не бутусовская. Так история закончилась сама собой. А песня и клип полу-

чились очень симпатичные, пронзительные.
– Вы ведь и с самим Ильёй 

Кормильцевым однажды 
оказались в «соавторах».– Да, на альбоме «Тацу» группы «Настя» есть песня «Цу-нами», где я отредактировал Кормильцева. Это единствен-ный случай, но мне кажется, что Илья мне его так и не про-стил (смеётся). Даже в «Вики-педии» у этой песни указано два автора текста. Просто там была неудобная строчка для ис-полнения, я предложил Насте, как её поправить, потом ещё па-ру строк поправили.     

– Рок-музыка – это уже 
история?– Думаю, да. Время про-диктовало свои законы, и поп-музыка победила альтернати-ву. Не только в России, во всём мире. Что мы сейчас слушаем? Я где-то прочитал хорошие сло-ва – у нас перестала быть вос-требованной музыка. Вместо неё бит и сэмпл. Всё очень ми-

нималистично. Сейчас не смог-ли бы подняться второй Дэвид 
Боуи, второй «Пинк Флойд». Так что отчасти верно, что рок-н-ролл мёртв. Но лишь отчасти. Я думаю, что он скорее в не-котором анабиозе. Есть моло-дёжь, которая через глэм-рок возвращается к традиции.

– Новые имена для себя 
открываете?– Открываю, но, к сожале-нию, не успеваю запоминать. Потому что раскрутка совре-менных исполнителей идёт че-рез сингл – одну песню. Есть ин-тересные молодые группы в Питере и окрестностях, но они ориентированы на Финляндию и Швецию. Мне очень нравится группа «Скворцы Степанова», хотя она уже не из молодых.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Есть мнение, что Алексей Могилевский и его «Ассоциация» могли 
стать вровень с «Наутилусом», но он пожертвовал своей карьерой

Бойцы вспоминают минувшие дни: Алексей Могилевский, Валерий Гаранин, Виктор Комаров, 
Олег Ракович, примкнувший к ним Михаил Лузин, Егор Белкин на открытии выставки

В отличие от своих подельников, Екатерина Меньшикова  
сразу отправится в колонию
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Кто в десятке лучших?Данил ПАЛИВОДА
Международная ассоциа-
ция легкоатлетических фе-
дераций (World Atletics) 
опубликовала список рос-
сийских спортсменов, ко-
торым был присвоен ней-
тральный статус. Эти лег-
коатлеты могут принимать 
участие в международных 
соревнованиях, в том чис-
ле и в Олимпийских играх 
в Токио.В списке – 63 фамилии. Есть среди них и представи-тельницы Свердловской об-ласти Алёна Мамина и Ан-
на Тропина. Получил ней-тральный статус и звёзд-ный Сергей Шубенков, ко-торый в декабре попал в до-пинг-историю. В конце кон-цов Шубенкову удалось дока-зать, что запрещённый пре-парат (очень малое его ко-личество) попал в организм случайно: таблетки прини-мал его сын, а так как их при-ходилось размалывать (само-стоятельно съесть таблетку ребёнок пока не в состоянии, ему пять месяцев), частицы лекарства оставались на кух-не и, соответственно, попа-ли в организм Сергея. Вер-сия, конечно, редкая, и каза-лось, что ВАДА не поверит в эту историю. Однако содер-жание запрещённого препа-рата в крови Сергея было на-столько малым, что Шубен-кова оправдали. Нейтраль-ный статус получили Дарья 
Клишина (прыжки в длину) и Мария Ласицкене (прыж-ки в высоту), которые вполне могут претендовать на олим-пийские медали.Однако не обошлось и без неприятных моментов. Спи-сок был опубликован во вре-мя чемпионата России по лёг-кой атлетике, который про-ходил в Чебоксарах. Убеди-тельную победу на турни-ре в прыжках с шестом одер-жал Тимур Моргунов, поко-ривший высоту 5.80 м. Вооб-ще, в этом сезоне у Моргуно-ва – третий результат сезона в мире (5.90), и он был пре-тендентом на медали в То-кио. Однако пока Моргунов выполнял попытки взять вы-

соту 5.93 м, пришли новости о том, что он не получил ней-тральный статус. Без объяс-нения причины.А теперь самое важное. Нейтральный статус не озна-чает, что спортсмен едет на Олимпиаду. Это лишь один из пунктов, которые ему не-обходимо выполнить. Так-же атлету необходимо было завоевать олимпийскую ли-цензию, то есть пройти от-бор на игры уже по спортив-ному признаку, а не по бюро-кратическому. Но даже эти два условия не дают гаран-тии поездки на Игры для рос-сиян. Всё дело в неоднократ-ных допинговых скандалах, связанных с нашими легко-атлетами. На Олимпиаду в Токио могут поехать толь-ко десять спортсменов, вы-полнивших первые два усло-вия: получившие нейтраль-ный статус и выполнившие олимпийский норматив. Та-ких в нашей стране гораздо больше, поэтому перед Все-российской федерацией лёг-кой атлетики стоял сложней-ший выбор: кого же отпра-вить в Токио. Окончательное решение должны были при-нять в понедельник, но офи-циальной информации на мо-мент выхода номера в печать не появилось. Правда, ещё за день до этого «Р-Спорт» со ссылкой на свой источник на-звал имена десяти спортсме-нов, которых рекомендова-ли в команду на Игры: Илья 
Иванюк (прыжки в высоту), 
Михаил Акименко (прыжки в высоту), Мария Ласицкене (прыжки в высоту), Анжели-
ка Сидорова (прыжки с ше-стом), Дарья Клишина (прыж-ки в длину), Сергей Шубенков (бег на 110 метров с барье-рами), Илья Шкуренев (де-сятиборье), Эльвира Хасано-
ва (спортивная ходьба), Ва-
силий Мизинов (спортивная ходьба), Валерий Пронкин (метание молота).
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Уральская лучница 

выступит на третьей 

Олимпиаде в карьере

Лучница из Лесного Ксения Перова вошла  
в состав национальной команды, которая вы-
ступит на Олимпийских играх в Токио. 

Имена олимпийской команды объявил 
президент Российский федерации стрельбы 
из лука Владимир Ешеев. Кроме Перовой так-
же в состав вошли Елена Осипова и Светлана 
Гомбоева. У мужчин - Галсан Базаржапов. 

Ксения Перова завоевала олимпийскую ли-
цензию ещё в 2019 году. Наши девушки вошли  
в девятку лучших на чемпионате мира в нидер-
ландском Хертогенбосе. Однако, как недавно 
Ксения отмечала в интервью «ОГ», она до по-
следнего момента не знала, поедет в Японию 
или нет. Решение было за тренерским штабом. 

Для 32-летней спортсменки это будет тре-
тья Олимпиада в карьере (2012, 2016 и 2021 
гг.). На прошлых Играх в бразильском Рио-де-
Жанейро она завоевала серебряную медаль 
в командном первенстве. Тогда для сборной 
России это стало первой серебряной наградой 
в постсоветской истории женской стрельбы из 
лука и первой медалью в командных турнирах. 

Лучники начнут соревноваться на Олим-
пиаде в Токио 23 июля. 25 июля будут разыг-
раны медали в женском командном турнире. 

Пётр КАБАНОВ
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области  
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции  
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области  
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции  
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».

«Урал» всухую обыграл 

«Рубин» в контрольном 

матче

Футбольный клуб «Урал» продолжает под-
готовку к новому сезону. Накануне «шмели» 
провели первый запланированный контроль-
ный матч против «Рубина».

Встреча проходила в закрытом режиме 
на «Екатеринбург Арене». Команды договори-
лись между собой, что проведут три тайма по 
45 минут, чтобы игрового времени хватило 
всем футболистам. Стартовый состав «Ура-
ла» удивил наличием Кирилла Колесниченко: 
21-летний полузащитник совсем недавно пе-
решёл в екатеринбургский клуб и уже завое-
вал место в стартовом составе. Также сто-
ит отметить, что место в воротах занял Илья 
Помазун, который, по всей видимости, будет 
первым номером в новом сезоне.

В первом тайме «Урал» показывал хоро-
ший футбол, создавал моменты у чужих ворот 
и сумел дважды отличиться. Андрей Егорычев 
оформил дубль и сделал счёт 2:0 в пользу хо-
зяев. Второй и третий таймы были не столь яр-
кими на события, хотя команды старались до-
водить дело до опасных моментов. В итоге до 
финального свистка счёт так и не изменился: 
«шмели» одержали победу – 2:0.

– Задача стояла не выиграть, а посмотреть, 
в каком состоянии находятся ребята. Привлек-
ли много игроков «Урала-2», были футболисты 
на просмотре. Нужно было понять, кто на что 
способен, чтобы в дальнейшем выстраивать 
игру. Больше месяца не играли никаких мат-
чей, нужно было вкатиться. Считаю, что с зада-
чей справились, – сказал после матча главный 
тренер «Урала» Юрий Матвеев.

Отметим, что у «Урала» запланированы 
ещё три контрольные встречи: против «Руби-
на» на выезде и две игры против «Крыльев 
Советов». Также стала известна дата первого 
матча нового сезона для «шмелей»: 25 июля 
на «Екатеринбург Арене» подопечные Юрия 
Матвеева примут «Краснодар», а 1 августа – 
«Нижний Новгород».

Данил ПАЛИВОДА

Время схождения звёздВ Екатеринбурге открылась выставка, посвящённая 35-летию Первого фестиваля Свердловского рок-клуба


